



## RANDONNEES COLLIOURENCQUES



### COMPTE RENDU de L'ASSEMBLEE GENERALE DU 13 NOVEMBRE 2024

Le Corum étant atteint à 18 h 30 l'assemblée générale peut débuter.

La municipalité est représentée par Monsieur Berthaud, et le Comité Départemental par Madame Suzanne Lané. Daniel Coupé, président, souhaite la bienvenue à tous.

RAPPORT MORAL : Voir document ci-joint.

Depuis 2 années, l'effectif des adhérents est en diminution, les randonneurs prennent de l'âge. A la prochaine AG, un grand nombre des membres actifs du C.A. est à renouveler et d'ores et déjà appel est fait à de futures candidatures pour que l'association perdure.

Approuvé à l'unanimité

RAPPORT FINANCIER : Voir document ci-joint.

Tout randonneur souhaitant consulter le détail des comptes peut en faire facilement la demande à la trésorière du club Martine Matéos.

Approuvé à l'unanimité.

RAPPORT D'ACTIVITE : Voir document ci-joint

Les membres du CA arrivant au terme de leur mandat qui se représentent sont réélus.

Martine et Jean Pierre Duthion ont envoyé leur démission pour raisons de santé.

Anne Marie Weille et Jean Claude Latreille se présentent et sont élus

Approuvé à l'unanimité.

Daniel fait un point sur toutes les activités communales auxquelles le club participe, la Corrida de Noël, le téléthon, le trail en mars, octobre rose.

La Corrida rapporte au club 1€ par participant passant la ligne d'arrivée

Le trail rapporte lui 2 € au club par participant passant la ligne d'arrivée.

Les projets pour la prochaine saison sont le séjour à Sare au pays basque avec Pierre Lanuque qui à ce jour a été effectué, un voyage au Cap Vert avec Xavier Kuhn du 21 novembre au 6 décembre, une journée à Pézenas le 10 avril prochain avec Josy Mondet-Marteau, et en association avec le club « Les Petites Mains » de Collioure, un séjour au Maroc en mars et une journée à St Pere de Rodes et Péralada avec Anne Marie Weille. Josy est actuellement en formation pour suppléer Anne Marie dans les randos santé.

Madame Lané donne à l'assemblée des infos sur la vie du comité départemental. L'Assemblée Générale de la Fédération Nationale se tiendra le 22 novembre prochain, il sera possible d'y participer en visioconférence au siège du Comité Départemental.

Le 27 avril 2025 prochain se tiendra la fête de la randonnée à Port Vendres. Côté formation et à l'exception de la formation balisage, le comité ne prend plus en charge que 50% du coût, et il n'y a plus de stages dans le département.

Monsieur Berthaud, élu en charge des associations à la Mairie de Collioure, remercie le club pour sa participation aux événements communaux.

L'Assemblée Générale se termine à 19h30, un diaporama conçu par Alain revient sur tous les moments de cette année de randos et séjours.

La secrétaire : Colette Boulon